

# SABDATARA

## Kapolsek Tanete Riaja Tanam Jagung di Desa Harapan Dukung Ketahanan Pangan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.SABDATARA.COM](http://BARRU.SABDATARA.COM)

Jan 21, 2025 - 12:06



*Kapolsek Tanete Riaja, Iptu Mudhaffar, SH. MM bersama anggota Polsek Tanete Riaja, melaksanakan kegiatan penanaman jagung di Dusun Menrong, Desa Harapan*

**BARRU**– Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional, Kapolsek Tanete Riaja, Iptu Mudhaffar, SH. MM bersama anggota Polsek Tanete Riaja, melaksanakan kegiatan penanaman jagung di Dusun Menrong, Desa Harapan, Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan

pada Senin pagi (21/1/2025). Kegiatan dimulai pukul 10.00 WITA di lahan pertanian milik warga setempat.

Penanaman jagung ini merupakan bagian dari Program Ketahanan Pangan 2025 yang digagas pemerintah untuk meningkatkan hasil pertanian dan kemandirian pangan nasional.

Program ini sejalan dengan visi Asta Cita Presiden dalam mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan melalui pemanfaatan lahan produktif.

Iptu Mudhaffar menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendukung upaya pemerintah dalam menciptakan ketahanan pangan, terutama di daerah yang mayoritas penduduknya bergantung pada sektor pertanian.

“Dengan mengoptimalkan lahan yang ada, kita tidak hanya memastikan ketersediaan pangan, tetapi juga berkontribusi pada peningkatan penghasilan petani,” ujarnya.

Ia menambahkan bahwa ketahanan pangan menjadi prioritas utama, terutama di tengah tantangan ekonomi yang dihadapi masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya pertanian dalam menjaga stabilitas ekonomi lokal.

Kegiatan penanaman jagung ini juga dihadiri oleh sejumlah pihak, antara lain Wakapolsek Tanete Riaja, Personil Koramil Tanete Riaja, Perwakilan Camat Tanete Riaja, Kepala Desa Harapan, perwakilan Balai Penyuluhan Pertanian (BPP), Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL), serta kelompok tani setempat.

Kegiatan ini menegaskan pentingnya sinergi antara aparat kepolisian, pemerintah, dan masyarakat dalam mendorong kemajuan sektor pertanian.

“Kami akan terus mendukung program-program yang memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, khususnya di sektor pertanian yang menjadi tulang punggung perekonomian daerah,” tutup Iptu Mudhaffar.

Dengan melibatkan berbagai elemen masyarakat, kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi peningkatan hasil pertanian dan memperkuat ketahanan pangan di Kabupaten Barru.

(Mhh)